

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 22.06.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

## **Antrag**

### **betreffend Errichtung einer stationären Problemstoffsammelstelle in Mauer**

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, die Errichtung einer stationären Problemstoffsammelstelle oder einer geeigneten Alternative (zB. Altfett-Sammelstelle) im Bezirksteil Mauer, in Nähe der Straßenbahnlinie 60 zu prüfen.

#### **Begründung:**

Etwa 5.000 Tonnen Ablagerungen, darunter rund 170 Tonnen Fett und Öl werden jährlich aus dem Kanalnetz Wiens entfernt, in der Müllverbrennung landen Batterien und andere Problemstoffe, für die eine andere Art der Entsorgung vorgesehen wäre.

Ein wichtiger Schritt, die Bewohnerinnen und Bewohner Liesings noch mehr zu einer sorgfältigen Abfalltrennung zu motivieren, ist die Zurverfügungstellung von ausreichend Sammelstellen.

Die meisten bestehenden Sammelstellen und Müllplätze sind öffentlich nur schwer erreichbar oder liegen an des Außenrändern des Bezirks.

Im Bereich Mauer hält etwa 1x alle 3 Monate eine mobile Sammelstelle der MA 48, die jedoch vielen Menschen nicht bekannt ist bzw. deren Verfügbarkeit nicht die gleiche Flexibilität bietet.

Durch die Einrichtung einer Problemstoffsammelstelle inkl. deren Bewerbung erhoffen wir uns, dass noch mehr Bereitschaft zur Mülltrennung und gesonderten Entsorgung entsteht, Bewusstsein geschaffen wird und Liesing so einen weiteren Beitrag zum gemeinsamen Ziel einer klimaneutralen Stadt beiträgt.

Sollte die Einrichtung einer derartigen Station nicht möglich sein, könnte alternativ eine Kooperation mit Anbieter wie "uco-recycling" (Altfett-Sammelautomaten eines Wiener Start-Ups) geprüft werden.



Quelle: wikimedia/Günther Z.

Wien, 16. Juni 2022

Mit liberalen Grüßen

Mag. Christoph  
Pramhofer

Anna Mildschuh

Maximilian Handl

Christoph Illnar